
29MIL02A2904 ZALLCALL 05 20:47:34 04/28/98  

MILANO Mercoledì 29 aprile 1998l’Unità29
Oggi sarà ratificata la scelta di lasciare l’ospedale nella sede storica di via Francesco Sforza. Previsti nuovi spazi verdi e parcheggi

Il Policlinico non trasloca
Furto odioso
Rubato il bus
dei distrofici
L’Unione italiana lotta alla
distrofia muscolare ha subito
il furto del proprio pullmino
adattato al trasporto dei disa-
bili che era parcheggiato in
una strada adiacente alla se-
de. Il mezzo eraessenziale per
i servizi di trasporto dell’asso-
ciazione, impegnata in attivi-
tàdiassistenzadeiproprisoci.
Si tratta del terzo furto ai dan-
ni della Uildm di Milano do-
po quello di un altro pullmi-
no e delle apparecchiature
elettronichedellasede.

Palazzo Marino
Presto i mutui
per il Giubileo
Lariqualificazionedipiazzale
Cadorna (costo 6 miliardi e
400 milioni) e il ripristino del
sagratoaltodelDuomo(1mi-
liardo e 278 milioni a totale
carico della Fondazione Cari-
plo) e della pavimentazione
dicoronamentoaisagratieal-
la basilica (15 miliardi e 752
milioni) sono alcuni dei pro-
getti esecutivi urganti che la
giunta comunale dovrà vara-
re nella prossima seduta mar-
tedì prossimo, per poter ac-
cendere subito i mutui. Lo ha
anticipato il vice sindaco De
Corato, spiegando che l’ur-
genzaconsistenel fattoche le
opere sonolegatealGiubileo.
Tra le altre opere urgenti, la
realizzazione di due commis-
sariati in via Cafiero e via Fel-
tre e una stazione dei carabi-
nieri in via dei Missaglia, per
unaspesadioltre16miliardi.

Durante una lite
Albanese
accoltellato
Un albanese di 31 anni,
Adrian B., è stato accoltellato
ieri mattina in via Valtellina
durante una lite con conna-
zionali.Luistessohadatol’al-
larme chiedendo a un nego-
ziante di chiamare l’ambu-
lanza.ANiguardaèstatorico-
veratocondueferitealtorace.

Parco Sempione
Spacciatori
in manette
Otto extracomunitari, tunisi-
ni e marcocchini, sono stati
bloccati ieri notte dai carabi-
nieri al Parco Sempione ed in
piazza XXIV Maggio con 270
grammidihashishe20dima-
rijuana e due milioni in con-
tanti.

Viado ribelle
Protezione
da 12 milioni
Il tunisino Zapanne Ereji, 27
anni, è stato arrestato aOlgia-
te Olona per sfruttamento
della prostituzione, rapina ed
estorsione: a denunciarlo ai
carabinieridiMilanoerastata
la sua protetta, un viado che
«batteva» in via Restelli dove
nel novembre ‘97 un altro
viado, Monnalisa di 32 anni,
era stato ferito. Il tunisino al-
l’inizio aveva offerto la sua
protezione gratis, poi ha pre-
tesosoldienonhaesitatoari-
cattare anche i clienti, indivi-
duati tramite la memoria del
cellularedelviado.Intremesi
haintroitatomesi12milioni.

Regione
Tensione
su Bombarda
Una votazione sulla richiesta
di dimissioni dell’assessore
regionale alla formazione
professionaleGuidoBombar-
da(An)perifattiaccadutinel-
l’istituto professionale Valle-
sana di Sondalo ha causato
nel tardo pomeriggio di ieri
inattese tensioni al Pirellone.
Tra le urla del verde Chicco
Crippa e del capogruppo del-
la Lega Corrado Della Torre il
presidente Roberto Formigo-
ni ha chiesto e ottenuto una
votazione a scrutinio palese.
Alla mozione di sfiducia, pre-
sentata dalla Lega: 47 contra-
ri,due favorevoli,nonhapar-
tecipato al voto l’opposizio-
ne.

Sanità, altra giornata campale
quella odierna. Con una mattinata
impegnata nell’assemblea-presidio
generale davanti agli uffici dell’as-
sessorato regionale di via Stresa, e
una serata dedicata all’argomento
alla Casa della cultura, organizzata
daiDemocraticidisinistra. Intanto,
sempre questa mattina, in un tavo-
lo tecnico tra Comune, Regione e
Policlinico verrà ratificata la scelta
di lasciare l’ospedale nella sua sede
storica di via Francesco Sforza, pre-
via presentazione di un piano di re-
cuperocheprevedetraglialtripunti
anche la restituzione al Comune di
alcuni spazi, dove verranno creati
parcheggi e zone a verde. Al tavolo
parteciperanno il sin-
daco, l’assessore al-
l’Urbanistica Mauri-
zio Lupi, l’assessore al-
la Sanità regionale
Carlo Borsani e Marco
Vitale, il commissario
straordinariodelPoli.

Nonostante lafirma
dell’accordo sulle «co-
de contrattuali» del
’97 firmato da Confe-
derali e Regione il 23
aprile (gli incentivi al
personale verranno
pagatipermetàimme-
diatamente e per metà più avanti),
Cgil, Cisl e Uil ancora ieri hanno ri-
badito la loro adesione alla mobili-
tazione e all’assemblea di questa
mattina - che si terrà tra le 11 e le
14,30:«Siparleràdel futurodellasa-
nitàpubblica ingenerale -spiegain-
fatti Ardemia Oriani, della segrete-
riadellaCgil-Perchèquellodegliin-
centivi economici è solo uno dei
problemi che l’affliggono, non cer-
to l’unico. Entro giugno tutte le
aziende ospedaliere dovranno pre-
sentare un loro piano di riorganiz-
zazionee,vistol’aumentosproposi-
tato del deficit sanitario regionale,
che stimiamo possa arrivare ai
1400-1500 miliardi entro l’anno,

quello che temiamo è la politica del
tagliodeiserviziedeipoliambulato-
ri». «In realtà - riprende Oriani - la
questione degli incentivi ha messo
in luce una situazione drammatica,
che rischia di esplodere a breve. È

per questo che le agitazioni prose-
guono».Lefaecolamozioneappro-
vata ieri all’unanimità dall’assem-
blea dei medici del Fatebenefratelli,
che conferma lo stato di agitazione
e chiede la risoluzione «del proble-
madellagraveeprogressivacarenza
di personale e di mezzi», nonostan-
te giudichi come «un primo risulta-
topositivo»l’accordoraggiuntocir-
caleintegrazionieconomiche.

Analogo giudizio sulla sanità mi-
lanese da parte dei Ds, che ieri in via
Volturno hanno presentato l’in-
contro di stasera alla Casa della cul-
tura, cui partecipano anche il diret-
tore generale delle Asl Antonio Mo-
bilia e il direttore della sperimenta-

zione per Milano Fabrizio Pantè.
Franco Mirabelli (coordinatore cit-
tadino),EmiliaDeBiasi (consigliera
comunale) e Giuseppe Landonio
(responsabile della sanità per la fe-
derazione) chiedono innanzitutto

un impegno da parte
del sindaco, che finora
sulle questioni socio-
sanitarie è riuscito a
non esprimersi mai,
nonostante le agitazio-
ni negli ospedali prose-
guano da ormai quin-
dici giorni. E chiedono
anche la convocazione
di un Consiglio straor-
dinario sull’argomen-
to «perchè - spiega De
Biasi - è quella la sede
propria per stabilire i
nuovi indirizzidellasa-

nitàpubblicaeisuoiprogettidirior-
ganizzazione». Come quello, già
annunciato da Mobilia e sul quale i
Ds si trovano sostanzialmente d’ac-
cordo, di creare sei distretti in città,
sei aree sanitarie corrispondenti
grosso modo alle vecchie Usl quan-
toacompetenze.

Se il Consiglio comunale non si è
mai occupato della sanità dei mila-
nesi, inRegioneinvecesen’èdiscus-
so anche ieri. Con inevitabili pole-
miche tra l’assessore Borsani (An) e
il centro-sinistra. Borsani: «Invece
di rivolgersi al cardinale Martini
perchè intervenga, sarebbe meglio
che ad intervenire fosse il ministro
Bindi, se non altro per questioni di

competenza». L’assessore ha poi
sottolineato l’accordo sottoscritto
dai Confederali sulla questione de-
gli arretrati,nel tentativodimettere
atacereognipolemica.«Lesuesono
risposte riduttive - ha replicato Ser-
gio Cordibella, consigliere dei Ds -
L’assessorato non ha fatto nulla per
prevenire le agitazioni negli ospe-
dali milanesi, e ridurre i conseguen-
ti disagi per i cittadini». E il capo-
gruppo dei popolari Paolo Danuvo-
laharicordatoche«dopoiproblemi
per le politiche di prevenzione,
adessostannovenendoalla lucean-
chequellidellestrutturedicura».

Laura Matteucci

Lavoratori sanità
in assemblea
alla Regione

Alla Casa
della cultura
le proposte
dei Ds

Sul Policlinico oggi vertice a Palazzo Marino; a sinistra, Franco Mirabelli

Medici sospesi
In cento ricorrono
Udienze a maggio

Cominceranno verso lametà di
maggio le udienze del Tribunale
delRiesame pervalutare i ricorsi
presentati da un centinaiodei 132
medici sospesi dall’attività profes-
sionaleper due mesinell’ambito

dell’inchiesta sulla truffa, attuata aidannidel Servizio Sani-
tario Nazionale, attraverso false prescrizioni di analisi clini-
che da eseguirsinel centro di medicina nucleare di Giusep-
pePoggiLongostrevi. Il ricorso avràun valore pressochè for-
male in quanto, allorchè verrà depositata la decisione del
Tribunale del riesame, saranno forse giàscaduti i due mesi,
scattati dal 14 aprile, datadi adozionedel provvedimento
da parte del Giudice delle indagini preliminariEnrico Tran-
fa. La Procura della Repubblica, attraverso i pubblici mini-
steriFrancesco Prete eSandro Raimondi aveva chiesto la so-
spensioneper 269 medici. Per metàdi essi il Gip aveva rite-
nuto chenon ricorresserogli estremi.

Oltre a quello di Linate, per i collegamenti con l’aeroporto della Malpensa

Due eliporti in città?
Stazioni-capolinea previste in Fiera e alla stazione Garibaldi
Malpensa 2000, polemiche infini-

te. Ieri i consigliericomunalihanno
discusso della delibera di indirizzo
generale sottoscritta dalla maggio-
ranza (e in un primo tempo anche
dallaLega, cheadessoperòharitira-
to la sua firma), già approdata al
Consiglio comunale straordinario
su Malpensa di duesettimane fa ma
rispedita al mittente per volontà
delleopposizionicheavevanochie-
sto, per l’appunto, la possibilità di
riesaminarla. Una discussione che
dovrebbe concludersi stasera in
modoche ildocumentopossaritor-
nare in aula il prima possibile per il
voto. La delibera appoggia in pieno
il progetto di Malpensa, impegnan-
do la Sea (la Società che gestisce gli
aeroporti) e la giunta sia a confer-

mare l’inaugurazione dell’hub per
il 25 ottobre prossimo, come pre-
visto, sia ad accelerare i lavori
delle opere infrastrutturali, quelle
che riguardano il capitolo tra-
sporti in primis. In linea di massi-
ma, nulla da eccepire. Le conte-
stazioni, da parte delle opposizio-
ni di centro-sinistra, sono nel
merito. Emanuele Fiano (Ds) e
Basilio Rizzo (Verdi), ad esempio,
criticano in particolare il servizio
di elicotteri che dovrebbe colle-
gare Malpensa a Milano, con sta-
zioni-capolinea a Linate, in Fiera
e allo scalo di Garibaldi, e chiedo-
no precisazioni circa l’impatto
ambientale del progetto.

Sul fronte Malpensa, intanto,
continuano le reazioni all’inter-

vento del ministro degli Esteri Di-
ni, che l’altro giorno è riuscito a
far infiammare di nuovo gli ani-
mi, quelli di Albertini e della
giunta comunale innanzitutto. Il
collega ai Trasporti Claudio Bur-
lando ha sottolineato: «Tra Roma
e Milano non si tratta di conten-
dersi la stessa torta, ma di lavora-
re insieme. Non bisogna temere
Malpensa».

Secondo Burlando esiste lo spa-
zio adeguato per due scali di pri-
mo livello (così come peraltro
aveva già annunciato a Palazzo
Marino il suo sottosegretario Giu-
seppe Albertini, approdato a Mi-
lano quindici giorni fa proprio in
qualità di paciere tra il sindaco e
il governo). Il ministro ha poi ri-

cordato che, in accordo con l’U-
nione europea, Malpensa potrà
aprire quando saranno pronti i
raccordi di collegamento con la
città, quello ferroviario compre-
so.

Il duello tra Malpensa e Fiumi-
cino arriverà presto anche in Par-
lamento. La Sinistra democratica
ha infatti richiesto un’audizione
di Domenico Cempella, l’ammi-
nistratore delegato di Alitalia che
dovrebbe chiarire definitivamen-
te la posizione della compagnia
aerea circa lo spostamento mas-
siccio dei voli da Roma a Milano.
In particolare, i parlamentari
chiedono di conoscere le ragioni
per cui l’Alitalia non incrementi
l’offerta complessiva.

LETTERA A MARTINI

10 maggio ricordando
il vescovo Gerardi

Sgomberato
un campo
di immigrati
Procede, stavolta puntando su

quartieri meno centrali, l’operazio-
ne «repulisti» avviata dalla giunta
dopo il protocollo d’intesa tra Co-
mune e Prefettura. Stavolta, assie-
me ai vigili del «comparto territo-
rio» è scesa in campo la polizia. Gli
agenti del commissariato Monfor-
te, assieme al reparto mobile della
polizia e alle pattuglie dei vigili ur-
bani, ieri mattina all’alba hanno
sgomberato un accampamento di
extracomunitaridell’est invialePu-
glie e via Sacile, al Parco Alessandri-
ni.

In questura sono stati accompa-
gnati 13 bulgari ed un macedone:
sonostatisottopostiall’esamedatti-
loscopico per l’accertamento delle
identitàeper laverificadellaregola-
ritàdeirispettividocumenti.

Nel frattempo le ruspe hanno
«bonificato» la zona, abbattendo le
miserebaraccheaibordidelParco.

Il segretariodella Camera del
Lavoro Antonio Panzeri ha in-
viato ieri una lettera al cardina-
le di Milano CarloMaria Marti-
ni per esprimeresolidarietà do-
po il brutale omicidio del vesco-
vo Juan Gerardi, avvenuto nei
giorni scorsi in Guatemala.
Monsignor Gerardi è stato uno
strenuo difensore dei diritti dei
più deboli, una figurasimbolo
nella lotta di liberazione dei po-
poli da sfruttamento e emargina-
zione.
«Eminenza illustrissima- si leg-
ge nella lettera - la Camera del
lavoro di Milanodesidera espri-
mere a tutta la Chiesa la solida-
rietàed il profondo rammarico
delle lavoratrici e dei lavoratori
milanesi per il barbaro assassi-
nio diMonsignor Juan Gerardi,
chetanto siè battuto per la dife-
sadei diritti umani in Guatema-
la.
A cinquant’annidalla Dichiara-

zione Universaledeidirittidel-
l’uomoassistiamoquotidiana-
mente ad omissionie prevarica-
zionineiconfronti dichiè so-
cialmente escluso. Ciò accade
neiPaesi del terzo Mondo ma,
sempre più spesso, anche nella
riccae progredita Europa, che
vede gli immigrati, i disoccupa-
ti, i giovani, le donne ed i lavo-
ratori espulsi dai processipro-
duttivi, semprepiùcolpitidal-
l’emarginazione sociale.
Come Ella sa il sindacato è da
sempre particolarmente impe-
gnato nelle battaglie per la tute-
ladei diritti ene ha fatto,que-
st’anno, il tema centrale della ri-
correnza del Primo Maggio, festa
di tutti i lavoratori. Proprio per
questo le lavoratrici ed i lavora-
tori milanesi saranno a fianco di
tutti gli uomini dibuona volon-
tà che in qualsiasi parte del
mondo difendonoi diritti e la di-
gnitàdell’uomo».


